
 

 

 

 

 

 

佐高 インスパイア ファイル 

イタリアへバレエ留学！ 高１ 篠原楓乃（そよの）さん  
 

本校高校１年生の篠原楓乃さんは、8月下旬からイタリアのシエ

ナ国立バレエ学校へ 3年間留学することになりました。 

 篠原さんは４歳からバレエスタジオに通い始め、いくつものコン

クールに参加するなど活躍を続けてきました。今年の２月には「第

2 回WBCバレエコンクール かぞ」で、中学生の部門第１位とな

り、今後の活躍がますます期待されます。 

 

 

 では、篠原さんにインタヴューしてみましょう。 

 

★バレエを始めたきっかけは？ 

 舞台で踊る時の衣装がとてもかわいかったのと友達がバレエ    

を始めるというので自分も始めてみました。 

★バレエをやってみての感想は？ 

 曲に合わせて踊るのがとても楽しかったです。 

★バレエをやっていてよかったことは？ 

 一つのことをやり続けることの素晴らしさを知った。 

★バレエを１１年続けれ来られた理由は？ 

 決めたことは絶対にやり遂げたいと思っていたから。 

★バレエをやっていてつらかったことは？ 

 コンクールに出たときに、同じスタジオの子が入賞しているのに、自分は入賞できなかったこと。また、

新しいテクニックを磨いていくのに、できないことがあるとくじけそうになったこと。 

★留学先にイタリアを選んだ理由は？ 

 コンクールでスカラシップという賞があり、その賞が以前は２年間の留学だったところ３年に伸びて、

こんな長期に留学できるチャンスはないと思ったから。 

★将来の夢は？ 

 世界中でバレリーナとして活躍すること。見てくれる人に感動を与えられるバレリーナになることです。 

 

 

 

WBCバレエコンクール       下野新聞（７/１９付） 

        佐高 ＳＧＨ通信 2019 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ．7（2019年 7月 22日発行） 

http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiDkrzOvsDjAhXNfd4KHbXxBiIQjRx6BAgBEAU&url=http%3A%2F%2Fwww.kk-video.co.jp%2Fconcours%2Fwbc%2F002%2Fjc_01.shtml&psig=AOvVaw0G0R0zaKz-4ukhyQ47mk76&ust=1563608711007313
http://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiynK2Fv8DjAhWGdd4KHQnXCesQjRx6BAgBEAU&url=http%3A%2F%2Fwww.google.co.jp%2Furl%3Fsa%3Di%26rct%3Dj%26q%3D%26esrc%3Ds%26source%3Dimages%26cd%3D%26ved%3D2ahUKEwiZzpjMvsDjAhWFdd4KHU6dDvkQjRx6BAgBEAU%26url%3Dhttp%253A%252F%252Fwww.namue.jp%252Fconcours%252Fnamue_93%252F%26psig%3DAOvVaw0G0R0zaKz-4ukhyQ47mk76%26ust%3D1563608711007313&psig=AOvVaw0G0R0zaKz-4ukhyQ47mk76&ust=1563608711007313

